



Nombre del alumno: Elizabeth Anahí Guzmán López

Nombre del profesor:

Licenciatura: Ciencias de la educación

Materia: Modelos Educativos

Nombre del trabajo: Ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

Necesidades educativas de nuestro sistema

El rezago educativo implica el incumplimiento de estándares y metas educativas impuestas por la concepción socializadora que promueve la integración y la jerarquía social de los individuos, de acuerdo a accesos, tiempos y ritmos de tránsito por las instituciones. La educación es considerada como educación básica en la secundaria, aunque en los años 2000 muchos jóvenes de la edad mayor a 15 no tenían hasta esta etapa de educación por el cual es considerado como un rezago educativo. Las causas de los rezagos es por que los niños no asistían a clase debido a que trabajan o algunos no les dejaban por sus padres también dentro de una encuesta se obtuvo un mayor porcentaje de que los alumnos no contaban con recursos incluso no les gustaba estudiar; por lo tanto la principal problemática es la pobreza , la pobreza de nuestro país no puede implementar el acceso educativo ya que esto se debe profundizar por medio de una justicia social , sabemos que existe mucha corrupción en cuanto las políticas de que algunos ciertos apoyos no les llega completamente a los alumnos, como había mencionado anteriormente de que se obtuvo un mayor porcentaje de que los niños no les gusta asistir a las clases esto influye mucho a la cultura , porque anteriormente los padres tenían una ideología de que las mujeres no deben asistir a las clases que ellas deberían estar en la casa ; influía mucho el machismo ,los estereotipos porque decían que los hombres se deben dedicar a trabajar para ser fuertes entre otros mitos que tienen. En cuanto a las instituciones. Ahora hablaremos acerca del sistema educativo enfocada a los indígenas, este sistema tiene como objetivo en procesar de enajenación cultural que trata de convencer a los indígenas de que lo que les enseña en la escuela viene a defenderlos de sí mismos. A la pobreza, marginación, impertinencia, incompetencia institucional, perdida de sentido se ha sumado el mostrado por la escuela que no ha reconocido a los indígenas como ciudadanos con derecho a hablar y actuar en el espacio público. Aunque actualmente ha ocurrido un cambio en cuanto a la

educación de los indígenas debido a que muchos alumnos indígenas se han salido adelante por su perseverancia , por lo que las tradiciones e ideologías se esta perdiendo , cada vez se van actualizándose ,muchas personas ya tienen un nivel educativo superior , gracias aquellas instituciones educativas publicas que les dan acceso a los chicos de menos recursos y con el actual presidente existe mas apoyo hacia los jóvenes para seguir estudiando aunque no todos les están llegando esta oportunidad de igual forma quedan rezagados como en la bibliografía mencionaba por sistema de trabajo de nuestro país y la política.